

SPORT- (suite)
Chien équilibriste

(Exclusivité)

2685

Il faut donner une mention spéciale à ce chien qui rendrait des points à tous ses congénères et même à beaucoup d'entre nous... On ne sait pas où, Monsieur Sepp de Bavière, c'est le nom de ce magnifique artiste, a fait ses classes, mais on peut croire qu'il a passé haut la main, si l'on peut dire, ses examens d'équilibriste. En dépit de tous ses talents et de tous ses succès, la vanité n'a pas touché Sepp de Bavière. Il est resté simple, mange sa soupe et aboie sans prétention. C'est toujours un bon chien.